

# 幼稚園

## 杵築市立東幼稚園



幼稚園の入園手続きって  
めんどくさいんじゃないの？忙しくて  
資料もあんまり読む時間ないし・・・



実はこども園の手続きとあまり変わらないんです！

「幼稚園入園願書」と「子どものための教育、保育給付認定、子育てのための施設等利用給付認定申請書兼利用申込書」を書いていただくだけです。

市立幼稚園の預かり保育（おひさまくらぶ）を利用する場合は「就労証明証」を出すと無償化されます。



人数少ないから  
子どもがかわいそうじゃない？



少人数だからこそその良さもあるんですよ！

一人ひとりの個性を大切にしながら、子どもにあったかかわりを大切にしています。少人数だからこそ、一人ひとりの役割や出番も多く、話し合いや当番活動などを通して主体性や責任感なども育っていきます！



今の友だちと  
別れさせるのがかわいそうで・・・



確かにそのお気持ちも分かります。

でも、幼稚園で出会う友だちは、これから小学校、中学校と長く付き合っていくお友だちになります。

人とのかかわりに最初緊張してしまうお子さんは特に、幼稚園でできた友だちと一緒に入学することで小学校への不安が一つ減りますね。



朝の受け入れ時間が遅いでしょ！  
仕事に間に合わない困るんだよね！



受け入れ時間について、毎年ご相談もお受けしています。

毎日小学校のお兄さんお姉さんと歩いて登園するお友だちもいますよ！まずは気軽に声をかけてください！



2年間のための  
園服や体操服って高いでしょ！



最近は、園服や体操服を卒園した方が譲ってくださって、それを使っている人も増えています。必要であればいつでも購入できます。また、子どもたちは毎日体操服で登園しますので、実は洋服代がかからなくて助かるって声も多いんですよ！



いろんな用品も購入しなくちゃ  
いけないでしょ！



はさみやクレパス、粘土用品など購入していただきますが、多くは小学校に行っても使えるものです。ですから、小学校入学時の購入品が減らせるんですよ！



保護者の参加する行事が  
多いでしょ！



そのイメージが強いですよ！でも、入園式、卒園式、各学期のPTA、親子遠足、運動会、生活発表会などが主な参加行事です。運動会は小学校と一緒にだし、PTAもなるべく小学校の日にちに合わせています。

その他の行事はその年ごとに検討変更しています。



東幼稚園は、東小学校との交流も多く、小学生に親しみを持ち、図書館や保健室、校長室、体育館等小学校の教室にも慣れて入学できます。

また、園長先生が校長先生との兼任であること、保健の先生や各先生方とも顔見知りになれることで、小学校へ安心して入学できます！

例年、幼稚園開放デーは5月から始まりますが、幼稚園見学は、常時行っていますので、気軽に連絡をください！

